Tiene la palabra el señor Edil Juan Martín Álvarez.

 Beneplácito por la realización de conferencias TEDx en la ciudad de San José de Mayo

**EDIL JUAN MARTÍN ÁLVAREZ.** Gracias, señor Presidente.

En la noche de hoy queremos hacer referencia a dos actividades que tuvieron lugar el fin de semana pasado.

La primera de ellas refiere a una conferencia TED, o TEDx, que es como se denominan cuando se desarrollan a nivel local. Como sabrán, TED es una organización sin fines de lucro cuya misión es difundir ideas que valen la pena. Comenzó como una conferencia de cuatro días en California en el año 1984 y ha crecido para apoyar aquellas ideas que intentan cambiar el mundo por medio de distintas iniciativas.

En el caso concreto de TEDx se de un de trata programa conferencias locales que se organizan de forma independiente y permiten disfrutar, a nivel local, de una experiencia similar a las conferencias TED.

En ese sentido, queremos felicitar a los organizadores y a los *speakers*, u oradores, en esa instancia, entre quienes se encuentra un compañero edil. Ellos fueron el Edil Manuel Larrea, María Aldaz, Agueda Preza, Sebastián Gutiérrez, Rafael Martínez, Mauro Zunino, Indira Madiho y Pilar Teijeiro.

Realmente, fue una conferencia muy interesante y la segunda que se realizó en el departamento de San José. Fue muy una linda oportunidad para reflexionar sobre determinadas ideas que nosotros estimamos son inspiradoras para el resto de la sociedad. El intercambio de ideas siempre es positivo en cualquier comunidad, y más aún cuando se trata de ideas que valen la pena. Felicitamos a los organizadores, porque fue realmente un éxito muy importante.

Solicito que la versión taquigráfica de mis palabras se envíe a los organizadores de la TEDx San José de Mayo y a la prensa.

## Inauguración de un ciclovía recreativa en la ciudad de Libertad

La segunda actividad a la que queremos hacer referencia, señor Presidente, tiene que ver con la inauguración, en el día de ayer, de una obra realizada en conjunto por el Ejecutivo Departamental, el Municipio de Libertad y la Oficina de Planeamiento y Presupuesto. Me refiero a la ciclovía recreativa que va desde la nueva avenida, la ex-Ruta 1 vieja, hasta el Cementerio de la ciudad.

Tiene una una extensión de setecientos cincuenta metros, con tratamiento bituminoso, alcantarillas, veintiocho luminarias, una estación de juegos saludables y un parque lineal de pequeña escala, similar al que tiene la avenida.

Se realizó una inversión muy importante; los recursos provinieron del Fondo de Incentivo a los Gobiernos Departamentales. Fue una obra coordinada entre el Gobierno Nacional, a través de la OPP; el Ejecutivo Departamental y el tercer nivel de gobierno, en este caso, el Municipio de Libertad.

Creo que es de destacar este tipo de obras que ni que hablar sirven para mejorar la calidad de vida de quienes viven en esa localidad. Por esto es no quiero dejar pasar la oportunidad de felicitar a los tres organismos intervinientes.

Solicito la versión taquigráfica de mis palabras se envíe a la a Oficina de Planeamiento y Presupuesto, al Ejecutivo Departamental, al Municipio de Libertad y a la prensa.

Era cuanto quería manifestar, señor Presidente. Muchas gracias.

**SEÑOR PRESIDENTE**. Se dará trámite a lo por usted solicitado, señor Edil.